



FIS 2025 desvela en el Metropolitano, este 25 de marzo, las claves para la expansión de franquicias

Promovido por la AEF (Asociación Española de la Franquicia) y con el patrocinio principal del BBVA, FIS2025 celebrará los días 15 y 16 de octubre en Madrid

Grandes marcas y nuevas franquicias confirman su presencia en el Franchise Innovation Summit 2025

Madrid, 18 de marzo de 2025. El acto de presentación oficial, que supondrá el pistoletazo de salida a la edición de este año, tendrá lugar en el mismo recinto donde se celebrará los días **15 y 16 de octubre** el [Franchise Innovation Summit 2025](#), **el estadio Riyadh Air Metropolitano de Madrid.**

El evento, promovido por la **Asociación Española de Franquicia (AEF)**, mantiene su compromiso con la innovación y la dinamización del sector franquiciador y retail. Además, contará nuevamente con el **BBVA como patrocinador principal**, reafirmando el apoyo de la entidad financiera al crecimiento y expansión de modelos de negocio innovadores.

Bajo el lema **“MARCAS QUE LEVANTAN PASIONES”**, FIS 2025 reunirá a emprendedores, empresarios, inversores, franquiciadores, CEO, empresas de servicios y profesionales de la industria del retail y de la franquicia, en un espacio de **networking exclusivo, formación y oportunidades de negocio**. Este summit profesional se consolida como la cita imprescindible para el ecosistema de la franquicia, ofreciendo

un formato congresual dinámico y una zona showroom donde más de 120 marcas y empresas podrán maximizar su visibilidad y rentabilidad.



Pie de foto, imagen exterior del estadio Riyadh Air Metropolitano, donde se celebrará la próxima edición del Franchise Innovation Summit, los días 15 y 16 de octubre de este año.

FIS 2025 volverá a ser, un año más, el gran evento de referencia profesional y el punto de encuentro de la franquicia del ámbito ibérico. En esta nueva edición con un prisma más internacional, al contar con una mayor presencia de marcas y representantes de otros países, tanto europeos como iberoamericanos. Además, también reunirá a ayuntamientos de diversas partes de la geografía española que, dentro del Foro Ciudades y Franquicia, ofrecerán sus ciudades como destinos atractivos para la inversión en franquicias y el desarrollo empresarial, acompañados del sector empresarial local.

Dentro de los ejes temáticos y actividades que se presentarán como grandes novedades de FIS 25, durante su presentación oficial, destacan también las que conformarán la **Semana de la Franquicia** en Madrid, actividades exclusivas como el **FranquiTour**, un recorrido por las franquicias más exitosas de la ciudad; el **Maratón de Franquicias Emergentes**, que mostrará los modelos de negocio más innovadores;

y **Gastrofranquicia**, una ruta turística por Madrid, para descubrir los rincones de la ciudad a través de las grandes marcas del sector F&B. En definitiva, este encuentro servirá como punto de partida para una edición que promete ser **más innovadora y global que nunca**.

Sobre el Franchise Innovation Summit (FIS)

El **Franchise Innovation Summit** es el evento de referencia en el sector de la franquicia, promovido por la **Asociación Española de la Franquicia (AEF)**, que reúne a marcas líderes, emprendedores e inversores para impulsar el crecimiento del modelo franquiciador en España y a nivel internacional. El evento tendrá lugar los días 15 y 16 de octubre en Madrid.

Para más información:

Contacto: Lorenzo Alconero Sainz-Rozas

Email: prensa@show2be.com

Web: <https://franchiseinnovationsummit.com/>

Móvil: 647 11 01 47

[Media kit](#)